

Una web para las nuevas empresas tecnológicas madrileñas

MARZO 2007

CEIM

76

La renovada web de emprendedores de madri+d ofrece un atractivo conjunto de servicios para los emprendedores y nuevas empresas de base tecnológica de la Comunidad de Madrid, así como para posibles inversores y otras personas con inquietudes empresariales.

Su página principal ofrece información de actualidad: noticias, eventos dirigidos a emprendedores y otros actos de interés como premios o jornadas informativas.

Una recopilación de nuevas empresas con alto potencial de crecimiento

En primer lugar, se puede acceder a un directorio de empresas tecnológicas de reciente creación radicadas en la Comunidad, muchas de las cuales han sido puestas en marcha por equipos de investigación de las universidades



y centros de investigación miembros del extenso Sistema madri+d. Varios vídeos con presentaciones de empresas y artículos de casos de éxito permiten ampliar esa información.

Todas las posibilidades financieras para nuevos proyectos de base tecnológica

Un apartado especial dentro de la sección "Consolida tu empresa" ofrece información sobre

los organismos nacionales y regionales que conceden ayudas financieras y otras entidades con las que la Oficina del Emprendedor madri+d mantiene acuerdos de colaboración. En este sentido, se proporciona información sobre préstamos o créditos blandos, sociedades de garantía recíproca - avales, préstamos participativos, capital riesgo, subvenciones y ayudas públicas.

Localización de servicios y espacios para emprendedores

El localizador de recursos de la web permite encontrar servicios de orientación y apoyo que ofrecen los organismos públicos, ayuntamientos, universidades y asociaciones empresariales de la Comunidad, así como espacios para ubicarse en centros empresariales, parques tecnológicos o viveros universitarios.

Varios filtros de búsqueda facilitan la identificación de servicios geográficamente próximos y adecuados a las necesidades de los emprendedores.

Apoyo profesional para mejorar las probabilidades de éxito de las empresas

Además, en este sitio virtual se proporciona una herramienta de auto-evaluación de proyectos empresariales, información



Madrid. BAN madrí+d se constituye, por tanto, como un lugar de encuentro entre inversores y emprendedores.

ofrece, además, otros servicios como el apoyo de mentores y gestores profesionales, formación en habilidades directivas, servicios de propiedad intelectual, análisis de mercados o valoración de empresas. Toda esta información también se puede consultar a través de esta nueva web de emprendedores.

Esta iniciativa se dirige a empresarios, directivos, familias empresarias y otras personas con capacidad inversora y con interés en lanzar y desarrollar nuevos proyectos con potencial de crecimiento, que aporten capital y valor añadido a la gestión: experiencia, conocimientos y red de contactos.

La Oficina del Emprendedor de Base Tecnológica madrí+d

Desde el año 2000, la Oficina, que agrupa a quince instituciones científicas y académicas de la Comunidad, ha facilitado la creación de más de 120 empresas tecnológicas en la región.

La Oficina del Emprendedor de Base Tecnológica

Oficina del Emprendedor de Base Tecnológica
Fundación para el Conocimiento madrí+d

c/ Velázquez, 76,
28001 Madrid

Teléfono: 91 781 65 70
Fax: 91 576 60 52

Web:
www.madrimasd.org/emprendedores

sobre trámites administrativos y formas jurídicas, así como una asesoría online que proporcionará respuesta a cuestiones como: "La forma en que una empresa tecnológica tener más presencia en los medios"; "Soy investigador y quiero crear una empresa. ¿Qué ventajas y limitaciones existen?"; "Somos cuatro trabajadores por cuenta ajena y queremos crear una empresa de energías renovables. ¿Qué

forma jurídica sería más aconsejable?.

BAN madrí+d para invertir

Business Angels Network madrí+d es una red de inversores privados que buscan oportunidades de inversión en tecnología, cuyo objetivo es llenar el vacío de financiación existente en las etapas iniciales de las nuevas empresas de base tecnológica de la Comunidad de